



Liebe Vereinsmitglieder,

„Wandlung ist notwendig wie die Erneuerung der Blätter im Frühling.“

Eine Weisheit von Vincent van Gogh, die auch für uns Kleingärtner immer wieder zutreffend ist. Gerade in dieser schwierigen Zeit ist ein Wandel unumgänglich. War doch der Kleingarten lange hauptsächlich zur Erholung, als Ausgleich und zum Feiern da, wird er jetzt bei steigenden Lebensmittelpreisen und Inflation wieder ein wichtiger Teil unserer Ernährung.

Schauen wir aber nochmals auf das Jahr zurück. Die Erneuerung des Wasserdruckbehälters war leider für uns alle eine nervige und kostspielige Investition. Hier nochmals vielen Dank an alle Helfer für ihren Einsatz. Auch die Erneuerung der Schließzylinder war dringend notwendig.

Der Neubau unseres Vereinshauses kann hoffentlich im nächsten Jahr beginnen. Der Bauantrag ist eingereicht und die Verhandlungen mit der Stadt sind abgeschlossen. Wir warten auf die Baugenehmigung und Freigabe sowie die Zustimmung des Gemeinderates.

Unsere Feste haben uns wieder ein Plus in unserer Vereinskasse beschert. Wir bedanken uns bei allen Helfern und der tatkräftigen Unterstützung der Pächter aus der Anlage „Aufeld“.

Leider wird Uwe Wick das Amt des Anlagenleiters „Aufeld“ nach der MGV im nächsten Jahr nicht mehr ausüben. Hier suchen wir dringend einen Nachfolger. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an Anastasios Kommatas, der das Amt des Anlagenleiters in der Anlage „Heddesheimer Weg“ übernommen hat.

Leider müssen wir den Grünschnittplatz in der Anlage „Heddesheimer Weg“ wieder abbauen, die Gründe wurden auf der Anlagenversammlung erläutert.

Zum Schluss noch eine Information an alle Pächter:

Für die Ableistung der Gemeinschaftsstunden ist jeder Pächter selbst verantwortlich. Wir bitten daher alle, sich rechtzeitig bei den Gemeinschaftsarbeiten bzw. den Festen anzumelden oder andere Arbeiten auszuführen. Die offenen Stunden sind nicht auf das nächste Jahr übertragbar. Für Fragen steht der Anlagenleiter der jeweiligen Anlage zur Verfügung.

Hier ein Überblick über die bis jetzt geplanten Termine:

10. Januar	Neujahrsempfang
15. März	Sommertagszug
Februar/März	Mitgliederversammlung Neubau Vereinshaus
6. April	Ostereiersuchen in der Anlage „Aufeld“
12. / 13. September	Altstadtfest Ladenburg

Da wir vermutlich im nächsten Jahr mit dem Bau des neuen Vereinshauses beginnen, muss das Sommerfest leider ausfallen und das Maibaumfest in die Anlage „Aufeld“ verlegt werden.

Dies wird aber auf der Mitgliederversammlung besprochen.

Wir wünschen allen Mitgliedern und Freunden des Vereins ein besinnliches und friedvolles Weihnachtsfest, einen guten Rutsch sowie alles Gute im Jahr 2026.

Die Vorstandschaft des Kleingartenvereins Ladenburg

